

BOSSMAN

Binartha Ketua DPRD Gunung Mas Hari Pahlawan 10 November 2024 Semangat Nasional

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.BOSSMAN.CO.ID

Nov 10, 2024 - 16:42



Gambar: Binartha Ketua DPRD Kabupaten Gunung Mas

GUNUNG MAS - Hari Pahlawan Nasional 10 November 2024 tahun ini merupakan momentum yang sangat berarti bagi semua lapisan masyarakat

Indonesia, dengan akan dilaksanakannya juga perhelatan pesta terbesar demokrasi di Republik ini, yaitu Pilkada serentak.

Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Gunung Mas (Gumas), Binartha selaku pimpinan lembaga Legislatif, maknai hari Pahlawan Nasional tahun ini sebagai semangat perjuangan bagi semua masyarakat khususnya kabupaten Gumus, untuk membangun daerah ini dengan jiwa Nasionalisme yang tinggi.

"Maknai hari pahlawan Nasional dengan Semangat Nasionalisme dan semangat kebersamaan membangun negeri ini dengan menjaga Solidaritas," kata Binartha.

Binartha atau biasa disapa Obin ini menyampaikan kembali, masyarakat kabupaten Gumus bersama daerah lainnya di Indonesia, akan melaksanakan Pilkada serentak tanggal 27 November 2024.

Sebagai bentuk warga negara yang memiliki hak dan kewajiban dalam membangun bangsa ini, tentunya hak yang telah diberikan negara untuk memilih calon pemimpin dan wakil pemimpin khusus kabupaten Gunung Mas.

Diharapkan melaksanakan hak dan kewajiban itu dengan datang ke TPS, mencoblos Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Gunung Mas, tahun 2024- 2029 berdasarkan hati nurani dan profil pemimpinnya nanti.

"Memaknai itu semua dengan melaksanakan kewajiban, sebagai hak memilih dalam pilkada nantinya," ucapnya.

Pada kesempatan ini juga, Obin tokoh pemuda dari wilayah kecamatan Rungan - Manuhing inipun menegaskan bahwa para pahlawan bangsa ini, dahulu berjuang dengan airmata dan darah ini dalam mempertahankan Republik Indonesia dari para Penjajah. Selain itu pengorbanan juga harta benda yang tidak ternilai harga dengan saat ini.

Lanjutnya pada masa ini, bentuk perjuangan bangsa ini dengan menjaga negeri ini tetap damai, tidak ada saling menghujat sesama anak bangsa serta melaksanakan kewajiban kepada bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

"Keluarga besar DPRD Kabupaten Gunung Mas, selamat merayakan hari Pahlawan Nasional 10 November 2024. NKRI harga mati!," tegas Obin.